

La Concejalía de Igualdad ha puesto en marcha el **Proyecto: “MUJERES PROTAGONISTAS” EN LA HISTORIA LOCAL, ANDALUZA Y ESPAÑOLA**, que visibiliza a mujeres destacadas en su lucha por la igualdad (entre mujeres y hombres) a través de las redes sociales **Facebook, Twiter e Instagram**. Con este proyecto, damos cumplimiento a varias actuaciones del II PLAN DE IGUALDAD DE OPORTUNIDADES ENTRE MUJERES Y HOMBRES DE LA CIUDAD DE JAÉN.

Semanalmente se subirán a las redes sociales, **tres imágenes de mujeres destacadas** con una breve explicación de cuál ha sido su aportación a la sociedad.

“MUJERES PROTAGONISTAS”, comenzó el lunes día 1 de febrero y se publicará en las redes hasta el 14 de mayo de 2.021.